Мой любимый празник

Мои самые любимые праздники это новый год и день рождения. Но самый любимый праздник новый год. Этот праздник очень важен для меня. Его важность в том, что это семейный праздник. Новый год это праздник надежд на будущее. Я всегда жду этого праздника с нетерпением. Когда наступает это время, всегда вспоминается детство. Почему детство? Потому что именно в детстве этот праздник оставляет больше всего воспоминаний. Это очень яркие воспоминания, которые остаются на всю жизнь. Прежде всего, это воспоминание о деде морозе и подарках. Мой первый новогодний подарок это конструктор. Он стал моей любимой игрушкой. В то время я мог собирать его часами. Новый год для каждого имеет свой запах. Для меня это запах мандаринов и ёлки. Я всегда буду любить этот праздник.

My favourite holidays it is New Year and birthday. But favourite holiday New Year. This holiday is very important for me. His importance is in that it is a domestic holiday. New Year it is a holiday of hopes on the future. I always wait this holiday with impatience. When this time comes, childhood is always remembered. Why childhood? Because exactly in childhood this holiday abandons most remembrances. It is very bright remembrances that remain for life. Foremost, this remembrance about Santa claus and gifts. My first new-year gift it is a designer. He became my favourite toy. At that time I could collect him by hours. New Year for each has the smell. For me it is a smell of tangerines and fir-tree. I always will love this holiday.
Моя комната

Я живу в доме номер девять. Здесь моя комната. Это светлая и чистая комната. Впереди окно. Рядом стоит стол. Тут лежат мои книги, тетради, ручки и карандаши. Слева висит полка. Там стоят книги. Справа стоит кровать, а рядом – шкаф. Шкаф небольшой, но очень удобный. Здесь лежат мои вещи, висит моя одежда. Моя комната не очень большая, но уютная. Здесь я занимаюсь. Тут я читаю книги, делаю упражнения, пишу домашнее задание. Мне нравиться моя комната.

I live in a house number nine. Here my room. It is a light and clean room. Ahead window. A table costs alongside. My books, notebooks, pens and pencils, lie here. A shelf hangs on the left. Books cost there. A bed costs on the right, and alongside is a closet. Closet small, but very comfortable. My things lie here, my clothes hang. My room is not very much large, but comfortable. I occupy here. Here I read books, do exercises, write a homework. I like my room.
Украина
Украина находиться в центре Европы. Столица Украины Киев. Украина унитарное государство. Государственный строй Украины республика. Законодательный орган — Верховная Рада. Страна имеет большую историю. Она появилась ещё во времена Киевской Руси, но получила независимость совсем недавно. За короткое время Украина успела зарекомендовать  себя в мире. Украина известна своим машиностроением, сельским хозяйством, музыкой, литературой и спортом. Самый известный футболист Украины Андрей Шевченко. Андрей Шевченко удостоен престижной награды золотой мяч. Самый знаменитый писатель моей страны Тарас Шевченко его произведения читают по всему миру! Украинскую музыку признала Европа. В 2004 году Украина выиграла Евровидение. Я люблю свою страну. 
Ukraine to be in the center of Europe. The capital of Ukraine is Kyiv. Ukraine is the unitary state. The political system of Ukraine is a republic. A legislative body is Verkhovna Rada. A country has large history. She appeared yet in the days of Kyiv Rus, but got independence quite recently. For short time Ukraine had time to show oneself in the world. Ukraine is known for the engineer, agriculture, music, literature and sport. Known footballer of Ukraine Andrey Shevchenko. Andrey Shevchenko awarded with prestige reward gold ball. Most famous writer of my country Taras Shevchenko his works read all over the world! Ukrainian music was confessed by Europe. In 2004 Ukraine won Eurovision. I love my country.
Shopping in my life
Покупки в моей жизни не занимают первого места. Я покупаю только нужное. При выборе товара я сравниваю цену и качество. Я стараюсь, не покупаю некачественные товары. Покупка бракованных и испорченных товаров выводит меня из себя. Мне не нравиться выкидывать деньги на ветер. Необходимо проверять товар перед покупкой. Мне доставляют радость хорошие и красивые вещи. Цена на них должна быть разумна. Я стараюсь покупать проверенные товары. Если товары перестают меня устраивать, я больше не покупаю их. Советую всем поступать так. Качество имеет для меня большое значение. Качественный товар должен служить долго. Удачных покупок. 
Purchases in my life do not occupy the first place. I buy only necessary. At the choice of commodity I compare a price and quality. I try, does not buy off-grade commodities. The purchase of defective and spoiled commodities drives crazy me. I dislike to abort money on wind. It is necessary to check up a commodity before a purchase. Good and beautiful things deliver gladness me. A price on them must be reasonable. I try to buy the tested commodities. If commodities stop to arrange me, I no longer buy them. I advise all to act so. A large value has quality for me. A quality commodity must serve long. Successes.
Англия
